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議会で検討や確認をした結果

6 神照

健康増進に向けてポイント制等を導入している自治体もあるが議会
として議論はあったのか。

特定健診受診率が確かに低い。どうすれば向上につながるか当局と
議論していきます。またそれぞれの地域の方々の声をお聞かせ願い
たい。

健康福祉

ポイント制度等の議論は、議会として行っておりませんが、議員個々での研鑽はしております。今
後、議員間の理解を深めてまいります。

9 神照

６次産業化と地方創生をどうとらえているか。 研究のため、懇話会や推進部会を設置し、検討のため補正予算化し
た。

産業建設

平成２８年第４回定例会（１２月議会）において、小谷城スマートICの周辺整備については、個人
一般質問もされたところです。６次産業化拠点構想の進捗状況に関しては、来年２月ごろに中間
報告を受ける予定です。また、当該地域の強みを積極的にPRし企業誘致活動を行っていきたい
とのことで、今後も注視していきます。

13
神照

(ｱﾝｹｰﾄ)

定まったスキームに沿ったテーマではなく、例えば「子どもが未来に
夢を持てるまちづくり（施策）」など、フリートークの中からアイデアを
発見できるような話し合い。

広報広聴

「長浜市議会と市民との意見交換の機会に関する要領」を定め、予算・決算など意見交換をする
事項に基づき開催しています。第二部のテーマについては、重要と思われる市政課題や議会運
営のほか、地域別に応じたテーマを設定する等、意見交換会のあり方を検討してまいります。

14
神照

(ｱﾝｹｰﾄ)

常任委員会の報告中、診療所収支状況の数値データはいつのもの
か明らかにしてほしい。

健康福祉

診療所収支状況の数値は、平成27年度データに基づいています。

15 湖北

基金（財政調整基金・減債基金・特定目的基金）について 目的として積み立てて使うはずが使わなかったお金です。また、使わ
なくて積み立て分になるということで借金の返済のために利用すると
いうことです。

総務教育

財政調整基金：余裕がある年に積立て、不足する年に取り崩すことで財源を調整し、計画的な財
政運営を行うための貯金
減債基金：地方債の返済を計画的に行うための貯金
特定目的基金：大規模施設の整備などに積立てる貯金

16 湖北

いくつかの事業の中で多額の不用額があることが不適切なのか 予算は適切に執行するよう努力してほしいと。また、市民が求める行
政サービスを的確にみきわめながら予算編成に十分反映され、開か
れた市政をと意見をいたしました。

総務教育

予算は年度内で使い切ってほしいという意味ではなく、不用額については、次年度の予算編成に
反映してほしいということです。

19 湖北

農業中心の６次産業とは、また農業以外はなにか？また、農地転用
についてどのような考えか！

６次産業とは農作物を作り・加工・販売という構想を懇話会などを通じ
てこれからやっていこうと考えています。現段階では農振地ということ
で、農業以外は縛りがありますが長浜市議会として何とか外せないも
のかと考えています。このことについては、しっかり提言してまいりま
す。意見書も昨年提出させていただきました。引き続き発展のために
検討してまいります。

産業建設

周辺農地は「農振青地」で農地転用が原則不可の地域のため、地域再生法における農地法及び
農振法の特例措置により、６次産業化施設として具体化を図り、小谷城スマートIC周辺を核とす
る新産業の創出が検討されています。
平成２８年第４回定例会（１２月議会）において、明確な進出企業について個人一般質問も行わ
れ、具体化した段階で報告を受ける予定です。

22 湖北

河毛駅の電車の便数減について ＪＲさんの方には毎年要望しているところでございます。

産業建設

北陸本線の利便性の向上については、増便と合わせ車両数の増加が必要と考えています。この
ため、JR西日本に対し市議会議長会を通じ、今年も最重点要望・重点要望の一つとして、朝の上
り電車の４両編成への変更や、下り電車の増発・８両編成化などを要望しています。今後も引き
続き意見等を行っていきます。

23
湖北

(ｱﾝｹｰﾄ)

６次産業や観光も大切ですが、地域の安全対策を優先して考えてほ
しい。

総務教育

市民の皆様の安全は大変重要と考えています。議会としましても当局に地域の交通安全対策に
ついて要請してまいります。

第７回市民の皆さんとの意見交換会における意見等 及び 議会において検討や確認等をするとした項目


